

COMMUNICATION DEPART WALTER STOFFEL

A: membres FIFF / collaborateurs / partenaires / media Fribourg

Date : vendredi 7 novembre 2014

Français et allemand

---

Embargo:

Diese Mitteilung wird heute, 7. November 2014 um 13.00 Uhr an die Medien verschickt. Wir bitten Sie, diese Frist zu respektieren. Besten Dank.

Walter Stoffel, Präsident des Internationalen Filmfestivals Freiburg (FIFF), tritt zurück

Walter Stoffel ist zu Beginn dieser Woche mit sofortiger Wirkung von seiner Funktion als Präsident des FIFF zurückgetreten. Der Rücktritt erfolgt aus persönlichen Gründen. Die Nachfolge wird anlässlich einer nächsten Generalversammlung bestimmt. Seine Aufgaben werden ad interim von zwei Vorstandsmitgliedern wahrgenommen. Patrice Zurich vertritt das FIFF nach innen und Madeleine Descloux gegen aussen.

Walter Stoffel wurde im Mai 2012 von der Generalversammlung als Nachfolger von Ruth Lüthi zum Präsidenten des FIFF gewählt. Er kann auf ein erfolgreiches Präsidium zurückblicken. Walter Stoffel betonte bei seinem Rücktritt, dass das Ergebnis der beiden letzten Festivalausgaben erfreulich ausgefallen sowie die Besucherzahlen deutlich angestiegen seien und dass die Unterstützung aus Wirtschaft und Politik erstarbt sei: *„Es war mir ein grosses Vergnügen und erfüllt mich auch mit einem gewissen Stolz, zum Aufschwung des FIFF beigetragen zu haben. Ich wünsche dem Festival viel Erfolg und Glück für die Zukunft.“*

Der Vorstand des FIFF dankt Walter Stoffel für seinen Einsatz und seine Begeisterung für das Festival und wünscht ihm das Beste für seine berufliche und persönliche Zukunft.

Kontakt:

Esther Widmer, Administrative Leiterin

[esther.widmer@fiff.ch](mailto:esther.widmer@fiff.ch)

079 233 62 38